
++ 

 

 

学校法人エイジェック学園 スポーツ健康医療専門学校 

2023年度 学校関係者評価会議議事録 

 

 

【開催日時】 2022年 6月 7日（水） 16：30～18:00 

【開催場所】 スポーツ健康医療専門学校 302教室 

【参加者】   

学外評価委員（敬称略） 

  向井 廣志   千葉県立千葉南高等学校元校長 

原 吾郎     合同会社 史（ふみ） 

髙見 令央    元国際武道大学学長 

鈴木 正義   (株)能力開発 企画営業部部長 

 

  学内委員 

 委員長 桑原 淳       （学校長） 

      木原 和彦   （教務部長） 

      林 泰京     （柔整科学科長） 

      松澤 孝司   （鍼灸科学科長） 

      渕ノ上 真太郎 （柔整科副学科長） 

      最上 忠    （柔整科副学科長） 

高野 弘仁   （鍼灸科試験担当） 

      菊地 寿太郎  （広報部次長） 

   書記 菊地 滋幸   （事務部次長） 

  

【欠席者】 

泉澤 勝 

 

 

１. 開会 本日の予定、趣旨説明 

  （木原）本会の開催挨拶を行う。 

   

２. 校長挨拶 

昨年度、法人名、学校名を変更した。また、校舎の内外装の変更改修等を行い、学生が生活しやすいように

した。今年度は新しいサークル活動を発足した。また、外部に対して施設活用ができる取り組みを行ってい

る。合わせて付属治療院をリニューアルした。 

 

３. 委員及び事務局紹介（木原） 

 

 



４．2022年度学校自己点検報告説明 

  （木原）本部会開催の趣旨説明 

基準 1から基準 10の項目について各担当者より説明し、学外評価委員との質疑応答を行う。 

基準１ 教育理念・目的・育成人材像 

   基準２ 学校運営 

基準３ 教育活動 

   基準４ 教育成果 

   基準５ 学生支援 

基準６ 教育環境 

   基準７ 学生の募集と受入れ 

基準８ 財務 

基準９ 法令等の遵守 

基準１０ 社会貢献・地域貢献 

 

  ■基準１，２ 

（桑原）資料をもとに、教育理念、目標、組織について説明する。 

臨床実習に力を入れている。 

学校運営は毎年度、理事会評議会をへて適正運営に務めている。 

   （木原）重点目標について 2022 年度の結果とこれまでの結果を踏まえた 2023 年度目標を説明。 

    

  ■基準３，４，５ 

鍼灸科発表 

   松澤、高野より基準３～５について、資料をもとに実績と課題を説明する。 

   鍼灸科発表に関する質問、意見    

  （向井）今、学生は出口を重要視している。専門学校は専門士を育成するという点が大学と 

差別化するところであり、もっと出口のところを強化したほうが良い。 

また、合格率の高さをもっと全面的に出したほうが良い。 

  （桑原）グループの良さを生かして出口の強化と広報に力を入れていきたい。 

 

  ■基準３，４，５ 

柔整科発表 

   林、渕ノ上、最上より基準３～５について、資料をもとに実績と課題を説明する。 

   

  ■基準６、７、８，９ 

事務部発表 

   菊地滋より基準６～９について、資料をもとに実績と課題を説明する。 

 

■基準７，１０ 

広報部発表 

   菊地寿、林より基準７、１０について、資料をもとに実績と課題を説明する。 

 

 



５．質疑応答と評価、高評 

 （向井）国家試験の回数確認 

 （松澤）年１回 

 

 （向井）指定校について、何校指定しているか？ 

 （菊地寿）約３００校 

 

 （原）HP がリニューアルしてとても見やすくなった。SNS 対策が良くなった。 

    中身をさらに充実させて欲しい。 

 （桑原）HP を更によくしていきたい 

 

 （原）聴講生に対しての対策について、合格体験記の活用 

 （桑原）早急に対応したい 

 

（原）寄附の状況について 

（桑原）現状寄附は募っていない。独自の奨学金制度をうまく活用していきたい。 

 

６．閉会挨拶 


